
J'ai la chance d'avoir beaucoup

de choses qui me rendent

heureuse !! Mais je suis surtout

heureuse quand j'arrive à vivre

dans l'instant, et profiter de

chaque moment comme d'un

petit cadeau ! Je suis heureuse

quand j'arrive à semer de

l'amour autour de moi, et je suis

également heureuse quand

j'arrive à dépasser mes limites

et à réaliser mes rêves !

Nadège 35 ans Grenoble
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